



4 Pièces

96 m²

Réf. 8405

750 000 €

Marseille 9^{Eme}
Appartement à vendre (13009)

 **ESPACES
ATYPIQUES**

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement d'exception de 133 m² (96 m² loi carrez), entièrement rénové, est situé au deuxième et dernier étage d'une prestigieuse maison de maître sur le boulevard michelet, anciennement siège d'un consulat. Doté d'une terrasse privative de 25 M², cet appartement offre un cadre de vie idéal face au quartier prisé de mazargues, connu pour ses villas art Déco et belle époque, ses jardins luxuriants, et les vues imprenables sur les massifs marseillais. Accessible par escalier ou ascenseur, l'espace de vie se compose d'un vaste salon de 70 m² baigné de lumière grâce à une enfilade de baies ...

This exceptional 133 sqm apartment (96 sqm carrez law), completely renovated, is located on the second and top floor of a prestigious mansion on boulevard michelet, formerly the seat of a consulate. Featuring a private 25 sqm terrace, this apartment offers an ideal living environment facing the popular mazargues district, known for its art deco and belle époque villas, lush gardens, and breathtaking views of the marseille mountains. Accessible by stairs or elevator, the living space consists of a vast 70 sqm living room bathed in light thanks to a row of bay windows, organized around a ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES